

La République du Centre, 13 novembre 2013

MUNICIPALES ■ Corinne Leveux-Teixeira a soumis sa proposition de liste au vote des adhérents socialistes

La liste votée crispe les sourires au PS

Très largement renouvelée par rapport à celle présentée aux municipalités de 2008, la liste proposée par Corinne Leveux-Teixeira, agit le PS orléanais.

Renée Sebail

La phrase est banale de dire, écrite par la liste de Corinne Leveux-Teixeira : « Le temps de l'action collective est plus que jamais venu ! » Ce soir-là, les Orléanais adhérents au parti socialiste ont voté pour la liste de 32 noms présentée par la candidate Corinne Leveux-Teixeira.

75 % ne se sont pas prononcés pour

Un scrutin dont les interrogations au sein même du parti socialiste ont été nombreuses. Pourquoi une telle liste ? Pourquoi une telle composition ? C'est la question qui se pose à l'heure de la liste de Corinne Leveux-Teixeira, tandis que d'autres pointent le fort taux d'abstention (26 %) et des votes contre qui se font eux, qui fragilisent le projet.



CANDIDATS. La liste portée comprend 32 noms de René Bruch, les autres les autres de son parti.

diversité, l'âge et les compétences sont sollicités ». Avec une quarantaine de candidatures, Corinne Leveux-Teixeira, 49 ans, a fait un effort de concilier les différents secteurs de la vie sociale. Le secrétaire de la section d'Orléans centre, Fabrice Bouquet, n'y figure pas. « Le fait d'être cadre du PS n'est pas un critère. La liste définitive de 55 noms sera présentée à la fin du mois de janvier. Consigner pour voter une liste n'est pas le seul moyen de participer à la vie du parti. Il y a aussi les réunions de quartier et les ateliers de travail. »

QUI SONT-ILS ?

« Je suis surpris du nombre de personnes qui ne se sont pas prononcées », disent des militants socialistes au soir du vote. Qui sont les candidats ? « Corinne Leveux-Teixeira ? »

« Une liste qui regarde Orléans » Pour la tête de liste, le résultat ne serait pas négatif. « Presque 70 %, c'est super ! » et de voter l'abstention « habituelle ». « Ce n'est pas une liste pour le PS, c'est une liste qui regarde vers Orléans, où le pluralisme, la

« Je suis surpris du nombre de personnes qui ne se sont pas prononcées », disent des militants socialistes au soir du vote. Qui sont les candidats ? « Corinne Leveux-Teixeira ? »

QUI SONT-ILS ?

« Je suis surpris du nombre de personnes qui ne se sont pas prononcées », disent des militants socialistes au soir du vote. Qui sont les candidats ? « Corinne Leveux-Teixeira ? »

« Une liste qui regarde Orléans » Pour la tête de liste, le résultat ne serait pas négatif. « Presque 70 %, c'est super ! » et de voter l'abstention « habituelle ». « Ce n'est pas une liste pour le PS, c'est une liste qui regarde vers Orléans, où le pluralisme, la